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Например, Вероника Кру-
чинина пожаловалась на 
обеспечение техническими 
средствами реабилитации. 
Её ребёнок — инвалид. И ему 
требуются такие средства в 
соответствии с возрастом. Од-
нако летом-осенью помощь от 
Социального фонда затормо-
зилась. А.Садулина с претен-
зией согласилась. Дескать, у 
фонда действительно были 
трудности с финансировани-
ем. Теперь положение выпра-
вилось, и ребёнок получит всё 
необходимое. 

Примерно такое же обе-
щание от Социального фон-
да дано Сергею Верещагину, 
который сообщил, что на его 
внука выписан электронный 
сертификат, а денег не пере-
числено. Арина Садулина и 
ему пообещала исправить по-
ложение.

Председатель организа-
ции ВОИ Канавинского райо-
на Галина Шибаева увидела 
возможные проблемы при по-
сещении школы № 181, что в 

Прокурор услышал
«Òðîéêó» â òîì ïðåçèäèóìå îáðàçîâàëè ïðîêóðîð 
îáëàñòè Àíäðåé Òðàâêèí, ðóêîâîäèòåëü ðåãèî-
íàëüíîãî îòäåëåíèÿ Ñîöèàëüíîãî ôîíäà Ðîññèè 
Àðèíà Ñàäóëèíà è ïðåäñåäàòåëü íèæåãîðîäñêîé 
îðãàíèçàöèè îáùåñòâà èíâàëèäîâ Ýäóàðä Æèòó-
õèí. Íî íå ñóäèòü èì ïðèøëîñü 1 äåêàáðÿ, à âû-
ñëóøèâàòü ïîñåòèòåëåé, îáñóæäàòü èõ ïðîáëåìû 
è ïðèíèìàòü ïî íèì ðåøåíèÿ. Âïðî÷åì, ðåøåíèÿ 
çà÷àñòóþ áûëè îòëîæåííûìè, íàñòîëüêî ñëîæíû 
ïðîáëåìû è íóæíû äîïîëíèòåëüíûå ïðîâåðêè.

Лесном городке. Для инвали-
дов она недоступна, посколь-
ку подходы к ней не оборудо-
ваны. Галина Георгиевна уже 
обращалась в прокуратуру 
города, с её мнением согласи-
лись, но пока всё остаётся по-
прежнему. Областной проку-
рор А.Травкин сразу смог дать 
Г.Шибаевой положительный 
ответ: «Вопрос принципиаль-
но решён, деньги выделены. 
Работы начнутся во втором 
квартале 2024 года». 

Все эти люди пришли на 
приём лично. А ещё была воз-
можность связаться с ответ-
ственными руководителями 
по видеосвязи. Ею восполь-
зовались 1 декабря пред-
ставители Сормовского, Воз-
несенского и Воротынского 
районов. Светлана Семёнова 
из Вознесенского пожало-
валась, что семью нигде не 
ставят в очередь на жильё. 
Хотя в ней воспитывается ре-
бёнок-инвалид. Ситуация не-
простая, и прокурор попросил 
время, чтобы запросить до-

полнительную информацию. 
Ответ обязательно будет дан, 
когда ситуация прояснится.

Очень настойчивым ока-
зался Андрей Анисимов, че-
ловек, думается, знакомый 
чуть ли не всем в нижегород-
ской организации ВОИ. Тема, 
которую он поднял перед об-
ластным прокурором, волну-
ет его давно. Сейчас в Ниж-
нем Новгороде идёт большая 
реконструкция трамвайных 
путей. Она сулит горожанам 
появление новых трамваев, 
повышение скорости их дви-
жения, удобное размещение 
пассажиров. Однако насчёт 
удобства для маломобиль-
ных граждан у А. Анисимова 
есть сомнения. Взять поса-
дочную площадку остановки. 
Посадочная площадка – это 
та часть, которая примыкает 
к рельсам. Часть остановки, 
на которую пассажир делает 
первый шаг, выходя из трам-

вая. Размещать её полагается 
на высоте 300 мм над уров-
нем головок рельсов, чтобы 
инвалид-колясочник, к приме-
ру, легко мог попасть в низко-
польный трамвай или выйти 
из него. К сожалению, этого 
не происходит. По-видимому, 
предприятию, занимающемся 
реконструкцией трамвайных 
путей и благоустройством 
остановок, не записали такое 
техническое условие. Област-
ной прокурор обещал, что зай-
мётся этой проблемой. «Это 
надо сделать как можно быст-
рее, – продолжал Андрей 
Анисимов,- чтобы не упустить 
время». «Я вас услышал»,– 
ответил Андрей Травкин.

Диалог получился содер-
жательным. И не только двух 
Андреев. Вся встреча стала 
результативной, вселила в 
пришедших на приём надежду 
на улучшение их положения.

Светлана ИСАКОВА

Её во всех подробностях осветил 
старший инспектор службы судебных 
приставов Евгений Владимирович Ви-
ноградов. В последнее время очень ши-
роко в обществе используются гаджеты, 
смартфоны, ноутбуки, компьютеры. Кто-
то через них ищет информацию, кто-то 
учится, кто-то просто играет… А кто-то 
таким образом зарабатывает себе на бу-
терброд с маслом и икрой, обманывая 
доверчивых граждан. Е.В.Виноградов 
рассказал, как не попасться на удочку 
мошенников, как вести себя, если они 
настойчиво домогаются общения с вами. 
Главное, не надо предоставлять им кон-
фиденциальную информацию, даже 
если вас пугают всякими бедами вроде 
устроившего автоаварию внука или по-
хищения денег с банковского счёта.

Его своими доводами поддержала 
ведущий специалист-эксперт отдела 
правового обеспечения Екатерина Сер-

Î÷åðåäíàÿ âñòðå÷à ñ ñóäåáíûìè ïðèñòàâàìè ïðîøëà â îáëàñòíîé 
îðãàíèçàöèè îáùåñòâà èíâàëèäîâ. Òåìû äëÿ îáñóæäåíèÿ ïîäñêà-
çàëà ñàìà æèçíü. Îäíà èç âàæíåéøèõ ñåãîäíÿ – èíôîðìàöèîííàÿ 
áåçîïàñíîñòü.

Информационная безопасность
годы висел, как дамоклов меч. Органи-
зации помогли, и теперь он стал гораздо 
меньше. Но трещинки в отношениях с до-
моуправляющей компанией и даже при-
ставами, осуществляющими решение 
суда, остаются. В обсуждение проблемы 
(кстати, общей для части райорганиза-
ций ВОИ) включились и юрист Наталья 
Александровна Шабитова, и председа-
тель НОО ООО "ВОИ" Эдуард Алексан-
дрович Житухин. Общими усилиями ре-
шение проблемы наметили. 

Будут другие проблемы — будут и 
новые встречи. Линия на тесное сотруд-
ничество общества инвалидов и право-
охранительных органов не прерывается.

Светлана МИХАЙЛОВА
На снимках: встреча с судебными 

приставами Нижегородской области.
Фото Анастасии Макаровой

Предновогодние встречи

геевна Вялкова. И допол-
нила рассказ фактами из 
реальной жизни, знание 
которых может быть по-
лезным для общественной 
организации, занимающей-
ся защитой людей с огра-
ниченными возможностями 
здоровья. 

Оба пристава получи-
ли в ответ много вопросов. 
Например, Галина Никола-
евна Ионова, председатель 

Советской райорганизации ВОИ, посо-
ветовалась по вопросу выплаты долга за 
коммунальные услуги, который многие 

Нижний Новгород
К 35-летию Всероссий-

ского общества инвалидов 
Центральное правление объ-
явило ряд конкурсов. Среди 
них и конкурс региональных 
периодических изданий. 

Мы рады сообщить нашим 
читателям, что вклад газеты 
«Здравствуйте, люди!» в ос-
вещение юбилейной темы не 
остался незамеченным. Ей при-
суждено второе место во Все-
российском конкурсе СМИ.

Такая оценка была дана 
нашей апрельской публикации 
«Мы будем петь и будем жить». 
Она посвящалась «Битве хо-
ров», уникальному явлению, 
присущему только Нижегород-
ской областной организации 
ВОИ. Именно та уникальность 
и удивительные впечатления от 
исполнения песен и стали осно-
вой для написания материала, 
который высоко оценила комис-
сия всероссийского конкурса. 

Володарск
В преддверии Междуна-

родного Дня инвалидов в Во-
лодарской организации ВОИ 
традиционно прошла Декада 
инвалидов. Интересной и по-
лезной оказалась она для тех 
участников организации, кто 
не привык сидеть дома. 

Важной и очень своевре-
менной стала встреча членов 
ВОИ с врачом-кардиологом из 
Нижнего Новгорода. Доход-
чиво рассказав о работе сер-
дечно сосудистой системы, он 
обстоятельно изучил все выпис-
ки участников и каждому дал 
толковые рекомендации. 

Незабываемой стала и по-
ездка на симфонический кон-
церт. А какие красивые и на-
рядные ёлочки сделали своими 
руками участники мастер-клас-
са, который провела Оксана 
Юрьевна Белова! И, если даже 
у кого-то и не было новогоднего 
настроения, то теперь оно, не-
сомненно, появилось. 

Все участники  получили 
прекрасную возможность не 
только получить новые знания, 
но и провести это чудесное 
предновогоднее время вместе 
со своим родным коллективом. 

Починки
Во время проведения 

Декады инвалидов члены 
Ильинской первички присо-
единились к замечательной 
акции добра и милосердия 
«От сердца к сердцу». 

Совместно с работниками 
сельской библиотеки и клуба 
они посетили на дому жителей 
с ограничениями здоровья. По-
желания здоровья, терпения, 
оптимизма звучали искренне, 
от всей души. В каждом доме 
были рады гостям. 

Огромное удовольствие и 
пользу доставляет участникам 
общества  регулярное посе-
щение ФОКа. Самые активные  
– Ольга Глухова, Валентина 
Зайцева, Александра Чимова, 
Николай Бухалов, Павел Реза-
нов и другие. Увлечённые спор-
том, эти люди являют собой 
пример, достойный подражания 
и уважения. 


